

## PÁGINA ABIERTA

**E**sta sección es una página abierta para que nos envíen colaboraciones, poesías, cuentos, ensayos. Sólo se necesita entusiasmo y la determinación de hacerlo.

En este primer número hemos recibido la colaboración del académico del Departamento de Química Básica, Joaquín Cortés y hemos extraído del libro "Diario de un Científico" algunas de las reflexiones escritas por él.

"¡Como mienten las bellas imágenes!"

"La muerte por la espada, única muerte digna de los héroes, leo. Imagino alternativas para esa muerte. En una de ellas la víctima cae serena, con la cara extasiada, la mirada heroica. En la otra, se escucha un grito desgarrador que rompe la imagen de la leyenda".

"Contaban de un automóvil que cayó al vacío por una mala maniobra cerca de un acantilado. Impresionaba, decían,

cómo el conductor aceleraba y manipulaba sin sentido durante el descenso hasta estrellarse en llamas cien metros abajo. ¡Cuánta puede ser la fe del desesperado sobre medios inútiles!"

"Estoy perdiendo mi capacidad para la pereza".

"Cuando aconsejemos a los jóvenes invocando nuestra experiencia, lo que en verdad les estamos pidiendo es que vean el mundo de acuerdo con nuestra sensibilidad de viejos".

"El hombre debiera estar permanentemente sorprendido de lo que está pasando, deseoso de lo que va a pasar y satisfecho de lo que le ha pasado".

"Si la amas te va gustar flaca porque es flaca, gorda porque es gorda, alta porque es alta. Si no la amas, la vas a encontrar demasiado flaca, demasiado gorda, demasiado alta".

"El heroísmo no tiene valor alguno, afirmaba el héroe, por eso soy doblemente heroico".

"¿De dónde sacarán que estoy senil? pensaba esta mañana, mientras me sonaba los dientes y me peinaba la nariz".

"¿Cuándo hablas y el interlocutor no se entusiasma, monologas".

"Se requiere enorme talento para hacer cualquier tontería en forma extraordinaria. La cuestión es: ¿debemos venerar el talento olvidándonos de la tontería?"

